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Gallegos Voldés Sugiere 

Campaña Nacional Sobre 
el Buen Uso del Idioma 

El Ministerio de Educación debe 
iniciar cua nto antes una campaña 
en toda la república sobre el buen 
uso del idioma castellano, según 
advertencia del catedrático Luis 
Ga llegos Valdés, colaborador de 
EL DIARIO DE' HOY desde 1972. 

educativos. 
Luego débese estimular a los 

alumnos con los medios más 
adecuados y convenientes, dijo. 

Lo más conveniente es ejercitar 
lo!'. educandos en el manejo oral y 
escrito del idioma , explicó. 

ESOBLIGACION 
CONSTITUCIONAL 

el idioma oficial de la república es 
el castellano. El gobierno, agrega 
el código polltico, está obligado a 
velar por su conservación ·/ ense
ñanza. 

Esto es, señala, las alcaldfas 
municipales de todo el pafs están 
obligadas de acuerdo a la norma 
fundamenta l, a llevar a cabo una 
depuración de rótulos mal escritos 

Pero la preocupación -del 
opinante no para ahi: es urgente y 
necesario que la Secretaria de 
Educación inicie aquella campaña 
por medio de sus maestros de Gallegos Valdés recuerda que la 
gramática en todos los niveles Constitución Politica estatuye que 

y con abuso de términos ex· • 

Juramentan Presidentes del 
ISSS, ANTEL, FIGAPE e INSAFI 

El coronel Juan Antonio Mar
tlnez Varela, Presidente de la 
Administración Nacional de 
Telecomunicaciones, ANTEL; el 
coronel Agustfn Martlnez Varela, 
Director General del Instituto 
Sa lvadoreño del Seguro Social ; el 
Dr. Rogelio Sánchez, Presidente 
del Fondo de Garantla de la Peque
ña Empresa, FIGAPE, y el 
teniente coronel y licenciado Jorge 
Alberto Rivera, PresideRte del 
Instituto Salvadoreño de Fomento 
1 ndus tri al INSAFI, fueron 
juramentados ayer por el Presi-
dente Romero. ' -

El acto se realizó en el despacho 
del mandatario, en presencia del 
Secretario Particular, Lic. Félix 
Castillo Mayorga. Los nuevos 
funcionarios tomaron posesión 

inmediatamente de sus cargos. 
Antes ocuparon puestos diferentes 
en la administración del coronel 
Malina. 

El coronel Juan Antonio Mar
tlnez Varela, era Embajador en 
Madrid, España; el coronel 
AgusUn Martlnez Varela, Ministro 
del Interior; el Dr. Rogelio Sán
chez, Ministro de Educación y el 
Cnel. y Lic. Rivera, Gerente de la 
Caja Mutual de la Fuerza Armada, 
cargo que ocupó cuatro años y me
dio. 

A algunos de los funcionarios 
anteriores se les rindieron las 
gracias por lo.5 servicios prestados, 
y otros que eran militares 
regresaron a ocupar cargos dentro 
de la Fuerza Armada. 

Seguirá Labor de Equipo en 
Educación: Herrera Rebollo . 

"Los valores esenciales de la 
educación son la honestidad y la 
dignidad", afirmó el Ministro de 
Educación, doctor Carlos Herrera 
Rebollo, en su primera sesión de 
trabajo. 

Estos conceptos fueron vertidos 
ayer por la mañana cuando los ti
tulares de esa cartera se reunieron 
con los Directores y Subdirectores 
de las unidades de Educación y 
Cultura, para. presentarles "sus 
cordial saludo". 

El doctor Herrera Rebollo 
destacó la labor de equipo que se 
ha desarrollado y que debe con
tinuar en el Ministerio de 
Educación, "dentro del cual debe 
reinar el calor humano fomentado 
por la honestidad y dignidad de lD
dos y cada uno de los funcionari~ 
que tienen a su cargo las di· 

ferentes unidades educativas". 
Continuó el Ministro diciendo 

que "en la educación, por ser una 
labor sumamente importante para 
engrandecer la patria, esos valores 
de honestidad y dignidad son tan 
esenciales para formar las futuras 
generaciones del nuevo hombre 
salvadoreno, de acuerdo con 
nuestras necesidades reales". 

En la reunión, e l doctor Herr.era 
Rebollo estuvo acompañado por la 
Subsecretaria, licenciada Angélica 
Dlaz y el Subsecretario de Cúltura , 
Juventud y Deportes, ingeniero 
Juan José Bonilla , quienes junto 
con el titular externaron la dis
posición de poner su experiencia y 
buena voluntad para llevar 
adelante la obra de- res
ponsabilidad que tiene para con la 
oatria. 
~----

tranjeros. 
Otro ejemplo; e l Miniterio de 

Educación debe ver la forma de 
desarrollar la campaña de buena 
lectura entre los alumnos, y para 
desarrollar la campaña de buena 
lectura entre los alumnos, y para 
tal trabajo, les brindará buenos li
bros de antolog!as, selecciones de 
modelos clásicos y modernos, de 
poetas y prosistas de habla es
pañola, indica. 

LA LABOR DE 
EL DIARIO DE HOY 

El profesor Gallegos Valdés se 
refiere luego a la campaña de EL 
DIARIO DE HOY sobre el hábito 
de la lectura ••cosa 9ue no deben 
olvidar ni el Ministerio de 
Educación ni las alcaldlas" , 
'porque está demás recordar que 
tales entidades tienen la obligación 
de velar por el buen uso del idioma. 

i POr qué no puede hacerse 
aquf lo que se hace en otros paises 
en cuanto al buen uso del idioma? 
se pregunta el señor Gallegos 

-Favor Pase a la P_ág. 52. 

Ingeniero Gana 
Premio de Economfo 
en E.U. 

En un evento sobre temas 
económicos organizado por Ja Uni· 
versidad de California, Los 
Angeles, Estados Unidos, obtuvo 
el primer premio el ingeniero 
salvadoreño Luis René Cáceres. 

Durante la reunión anual de la 
lnternational Honor Society 
Economics y la Western 
Economics Sociely, el profesional 
presentó su trabajo titulado 
" Integración Económica e 
Innación en Centro América", el 

qu~ª 0e~~~~lcf:3~~~·teamericana 
realiza estos eventos con el objeto 
de promover e l interés por la in· 
vesligacíón en los campos de las 
ciencias económicas. 

EN EL MTNISTE RIO DE EDUCACION.- El día de a.yer se ~fectuó la reu~ión preliminar de tra
bajo en e l Ministe río de Egucación, en la. que se ~nd1ó contmuar el t~abaJ~ de equipo que s.e ha 
venido desarrollando. Al fondo, a la izq uierda el mgeniero Juan Jase Bonilla, Subsecretario de 
Cultura , Juventud y Deportes; el Ministro, doctor Carlos Herre ra Rebollo, y la Subsecretaria 
licenciada Angélica Díaz; (Foto de Hidalgo-Zeledón). 

POLICTA DE ADUANAS. El capi tó n Osear Góm ez Rodezno, 
izquie rda , tomó poses ión aye r co mo nuevo Director Genera l de 
la Policía de Aduanas. Le acompana el ex·director, teniente 
Juan Bautista Garay. (Foto de Pe ~at e Zambrano) 

No ha Subido el Precio del 
Algodón Dice la Cooperativa 

Sobre una información originada "Nada serla más gra to para 
en Washington y servida por EFE, nosotros, que tal noticia fuera 
relativa al alza en los precios del cierUl, rro desgraciadamente la 
algodón en los mercados mun- realida del mercado in
diales publicada el domingo en este ternacional muestra una situación 
Diario, el Gerente de la Coopera- toUllmente contraria, a tal grado 
tiva Algodonera , Ltda., aclara que que los precios que alcanzaron los 
los precios de este cultivo "sufren niveles de $80.00 hace algunos 
una s ituación totalmente con· meses, han sufrido una calda que 
traria". La noUl recibida dice asf : los tiene, según los últimos in-

" En la edición dominical del 3 formes de· mercado, a niveles de 
del corriente, su respeUldo diario $64.00 para el tipo Base ANA. Por 
destaca en primera y en segunda otra parte, Jos mismos informes de 
página, la noticia de que "SUBE - Favor pase a la Pág. 5'l 
EL PRECIO DEL ALGODON". ' . 

Expresidente Molina 
se Dedica a Descansar 

El ex-Presidente Malina se ha 
dedicado a descansar en su casa de 
habitación, desde el primero de 
julio por la tarde. 

Fuentes consultadas dijeron que 
después de los ac tos en el Gimnasio 
Nacional, Molina estuvo en Casa 
Presidencial, en su antiguo des
pacho, conversando por más de 
media hora con el general Romero 
y con el ex-Presidente Sánchez. 
Allf tuvieron un ligero cambio de 
impresiones haciendo recuerdos el 
coronel Malina del coronel Julio 
Adalberto Rivera. "Ya fueramos 
tres, mi gene·ral" 1 dijo el coronel 
Malina, "si mi coronel Rivera no 

hubiera fallecido". 
Después µe conversar en privado 

el general Sánchez Hernández se 
despidió de Romero y Malina y les 
dejó en el acto que se realizó al me
diodla, cuando el Canciller de Gua
temala, Dr. Adolfo Malina 
Orantes, impuso al Cnel. Malina la 
Orden del Quetzal, en el Grado 
Gran Collar. Además, el coronel 
Molina estuvo, como invitado por 
el general Romero, en la 
juramentación de los nuevos 
Ministros. Después hubo una 
recepción en la que estuvo también 
acompañando al general Romero, 

-Favor pase a la Pág. 43. 

Agricultores Proponen Plan 
de Reforestación del Lempa 

Que se declaren completamente 
libres de impuestos los terrenos 
particulares a orillas del r1o 
Lempa, sí se comienza el Plan de 
Reforestación Nacional en su 
cuenca, pedirán agricultores 
afectados. 

"Una polftica inteligente serla 
declarar enteramente libres de 
impuestos, durante unos veinte y 
cinco aiios por lo menos, a los 
agricultores con propiedades a 
orillas del mencionado río que den 
de inmediato comienzo a la re
forestación de la cuenca", dije1·on 
agricultores de esa zona. 

Los mencionados impuestos son 

obligados a los proeietarios' de 
terrenos, por disposición legal del 
Gobierno Central y de la Alcaldla 
Municipal a gue pertenece cada 
terreno. Los impuestos son más 
fuertes, cuando la propiedad está 
cultivada. En este caso, cuando el 
terreno es reforestado. 

"Después de ese periodo 
-contiuaron diciendo nuestros 
entrevistados-, los propietarios 
quedar1amos en el deber de re
fundir al Estado una suma igual a 
la que hoy se está l;"'gando en cali
dad de impuestos' . 

-Favor pase a la Pág. 54. 


